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Правофланговые-

П р о с т о р  

и н и ц и а т и в е
Производственное объединение строительного ав

тотранспорта «В о  л  год анск строя» (начальник И. И. 
Муругов, секретарь парткома А . А . Крепко, пред
седатель профкома Н. И. Челенков, секретарь ко
митета В Л К С М  С. П. Давыдов) признано победи
телем Всесоюзного социалистического соревнова
ния по итогам работы в первом квартале текущего 
года.

Коллектив водителей справился с  плановым за
данием по основным показателям. Объем  переве
зенных грузов составил 103,5 процента. На 106 
процентов выполнена также и транспортная работа 
по договорам. Особенно следует подчеркнуть успе
хи автотранспортников в оказании платных услуг 
населению. За три месяца выполнено заявок на 23 
тысячи рублей.

О  хозяйском, бережном отношении лю дей к делу, 
их заинтересованности в конечном результате тр у 
да. говорят следую щ ие цифры. При коэффициенте 
использования парка 102,4 процента сэкономлено 
14,7 тонны бензина, 64Д  тонны дизтоплйва и 8 
тысяч киловатт-часов электроэнергии. Коллектив 
не считает достигнутое пределом  своих возможнос
тей и во втором квартале намерен добиться более 
высоких показателей. «Х озрасчет , — говорят рабо
чие,— дает простор инициативе».

О. Г А В Р И Л О В А ,  
ешт. корр.

Сегодня —  День радио, 
праздник работников 
всех отраслей связи

тг Л А В Д И Я  Ермакова работает на городском уз- 
ле связи электромонтером телеграфа. Она в 

совершенстве владеет своей профессией, отлично 
знает всю каналообразующую аппаратуру. Ей при
своено звание «Лучший по профессии» среди ра
ботников предприятий связи Ростовской области.

п О Л И Н А  Ильинична Игнатченко —  оператор . 
страхового участка. Она— неоднократный по

бедитель социалистического соревнования, знаю
щий специалист, отзывчивый товарищ. К  дню про
фессионального праздника ей присвоено звание 
«Лучший по профессии» Ростовской области.

Фото А . Л И ТО ВЧ ЕН К О .

Грузам—  

«зеленую  

улицу»

Перестройка: вопросы самоуправленил-

«  С Т Р О Й К Е  —  ритмич
ную  доставку грузов, 
строгое соблю дение до
говорной дисцип л  ин ы »  —  
этот девиз неукоснитель
но стараются соблюдать 
в «С тройавтотрансе».

, С ем ь бригад объедине
ния обязались досрочно 
спрайиться с производст
венным планом, выпол
нить его ко дню откры
тия X IX  Всесоюзной пар
тийной конференции. И  
держ ат слово. Одна из 
них— бригада Александра 
Никифоровича Туры гина 
— работает на перевозке 
ж елезобетонны х изделий 
на объекты жилья.

1На трудовом календа
ре • другой опытнейшей 
бригады—  Анатолия  Ни
колаевича Богданова —  
сегодня уже сентябрь 
1988 года.

Трудовой и обществен
ной дисциплине—  гаран
тию коллектива— так ра
ботают в этом году брига
ды Николая Васильевича 
Морозова, Евгения Пав
ловича Лазарева, Нико
лая  Михайловича Ж уко
ва. Здесь нет нарушите
лей, коллектив отличает 
сплоченная работа.

Победителем соревно
вания среди родственных 
бригад стал накануне 
Первомая и коллектив 
бригады А натолия  'Мак
симовича Деревянкина.

АВТОРИТЕТ ТРУДОВОГО СОВЕТА
Когдт представители советов трудовых коллек

тивов промышленных предприятий города собира
лись в зале заседаний горкома партии на семинар, 
предполагалось, что он ие будет проходить в русле 
сухого инструктирования, и надежды оправдались. 
Уж е во вступительном слове, открывая семинар, 
второй секретарь горкома партии Н. А . Плыгунов 
сказал:

— Мы хотим, чтобы на семинаре состоялся не 
казенный разговор, а  откровенный обмен мнения
ми, чтобы каждый говорил о наболевшем, о проб- 

. лемах, которые неизбежны, когда речь идет о но
вом.

Г  Е М И И А Р  начался 
выступлением замес

тителя  прокурора города 
М. А .  Ж ука о правовых 
основах работы советов 
трудовы х коллективов в 
условиях действия Зако
на о государственном 
предприятии. М. А . Ж ук 
сум ел уйти от дидакти
ческого тона. Его сооб
щение носило не только 
теоретический характер, 
но и опиралось на прак
тику работы О ТК  пред
приятий с  разбором ситу
аций. Благодаря его вы
ступлению участники се
минара лучш е уяснили 
себе права и обязанности 
советов трудовы х кол
лективов. Однако жизнь 
столкнула их с множест
вом неясностей, вполне 
естественных в период 
внедрения элементов са
моуправления. П оэтому 
даже опытный юрист 
оказался не в силах от
ветить на некоторые воп
росы. В  них участники 
семинара попытались ра
зобраться сообща.

Вот, к примеру, по со
общению председателя 
С ТК , мастера кондитер
ского цеха хлебокомбина

та Т. Е. Лопковой, совет 
в настоящ ее время спо
рит с  администрацией по 
поводу необходимости 
сокращения ряда работ
ников предприятия. Со
вет перехватил инициати
ву, проработал этот воп
рос, вынес решение, а 
директор А . 3. Филипп- 
ский считает сокращение 
отдельны х штатных еди
ниц и конкретных людей 
неправомерным. Как 
быть в этом случае? Не
сомненно, правильно то, 
что совет поднял вопрос 
экономии фонда заработ
ной платы, необходимо
сти провести сокращение, 
— рассуж дали участники 
семинара,— ведь это воп- 
■росы экономической дея
тельности предприятия. 
Н о правомерно ли  то, что 
члены  совета взялись и 
за детальную  проработку 
вопроса? Не подменяют 
ли  они в данном случае 
администрацию? Об этом 
надо хс(рошенько поду-j 
мать.

Однако главное, на чем 
«сп отк н ули сь » С ТК , —  
это взаимоотношения их 
с профкомами. Об этом, 
в частности, говорили

председатели советов на
чальник четвертого цеха 
химзавода А . Д. Черни
ков и начальник цеха то
варов народного потреб
ления лесоперевалочного 
комбината Л . И. Ш ура- 
ков. Действительно, мно
гие вопросы, требующ ие 
коллективного решения, 
связаны с проблемами 
социального развития, 
поощрения людей, выде
ления льготного жилья, 
участков для  индивиду
альной застройки и так 
далее. Ведь и в Законе о 
государственном пред
приятии говорится о том. 
что совет трудового кол
лектива вправе опреде
лять, кому в исключи
тельны х случаях можно 
идти навстречу. В  то же 
время это входит и в 
компетенцию админи
страции и профкома. От
сюда —  возможность 
конфликтов.' К  примеру, 
такая ситуация слож и
лась в совхозе «З а р я » .  
Там профком и С ТК  «в о 
ю ю т» между собой ■ за 
право распоряжаться 
ж ильем, за то, кто и ко
м у в конце концов дол
жен подчиняться.

Вы ступление замести
теля  профкома, члена 
совета трудового коллек 
тива Атоммаш а А . Г. 
Ткаченко, несколько про
яснило вопрос.

—  М ы тоже вначале 
столкнулись с проблемой 
взаимоотношений совета 
и профсоюзного комитета, 
— сказал он. —  Д ело  в 
том, что многие из чле
нов С ТК , особенно низо-

маше, решили участники 
семинара.

Однако, чтобы зани
маться всем этим, членам 
советов и их председате
лям  необходимы как эко
номические знания, так и 
отличное знание Закона 
о государственном пред
приятии, а этому надо 
учиться.

Именно на этом, на ор
ганизации всеобуча для 

. членов СТК , настаивал 
выступивший на семина
ре начальник объедине
ния ' «Стройавтотранс» 
«В олгодонскстроя » И. И. 
Муругов.'

—  Члены  и председате
ли  низовых советов еще 
плохо знают Закон и по
этому зачастую выдают 
ж елаемое за действитель 
ное,— подчеркнул он.— А  
отсюда и конфликты с 
администрацией, с проф
комами.

—  Речь  и д е т 'о  том, "что 
члены С ТК  вообщ е плохо 
знают Законы, — поддер
ж ал его участвующий в 
семинаре первый замес
титель председателя гор
исполкома Г. Г. Персид
ский.—  Зачастую  их ре
шения исполкому прихо
дится отменять как неза
конные.

Назначение данного семинара как раз и отвечало 
задаче обучения председателей советов трудовых 
коллективов, ориентации их на правовые основы 
работы в условиях действия Закона о государствен
ном предприятии. Надо, решили его участники, уче
бу перенести в низовые коллективы. Тоысо при 
этом условии С ТК  смогут выполнять свою функ
цию органа самоуправления.

В . П О Ж И ГАН О В .

вых, представляли глав
ным своим правом де
лить блага. Исходя из 
этого все коллективы в 
период выборов в совет 
объединения стремились 
непременно включить в 
его состав своих предста
вителей, чтобы защищать 
свои интересы. И только 
в результате многократ
ного обсуж дения ситуа
ции, а также постепенно
го накопления опыта пер
вых месяцев работы в но
вых условиях мы достиг
ли  ясности в этих вопро
сах. Сейчас С Т К  у  нас—  
это орган самоуправле
ния, который занимается 
крупными экономически
ми И хозяйственными за
дачами, а бытовые воп
росы отдал профкому. В 
то же время С ТК  исполь
зует свое право требо
вать согласования с ним 
ряда решений админи
страции и профкома в со
ответствии с Законом о
государственном
приятии.

пред-

©ыводы Ткаченко под
держ ало большинство 
участников семинара. На
д о  сразу  разграничить 
круг вопросов, которыми 
занимаются С ТК  и проф
ком, причем, именно так, 
как это сделали  на Атом-



Твои люди, Волгодонск

НАРЯД К ПРАЗДНИКУ

Перед тем как встре
титься с Ииной Иванов
ной Кузнецовой, портной 
«С и лу эт а » , первой в этом 
коллективе выполнившей 
задание трех лет шгги- 
летки, я спросил у  заве
дующ ей ателье Любови 
Ивановны Паниной: чем
она объясняет ее успех?

— ©  работе я различаю 
два типа лю дей,— ответи
ла  она .— Есть лю ди мед
лительные, а есть быст
рые, энергичные. Отсюда 
и разные . результаты  
труда. Конечно, к этом у 
надо добавить еще сте

пень добросовестности 
человека, его опыт, тягу 
к нс*вому, стремление к 
освоению прогрессивной 
технологии. Так вот Нине 
Ивановне присущи и «мо- 
торность» в работе; я  все 
то, что мы связываем с 
понятием лучш их челове
ческих качеств.

То, что Кузнецова дей
ствительно • человек 
«бы стр ы й », видно с пер
вого взгляда. Она бук 
вально влетела в каби
нет заведующ ей, поры
вистым движением руки 
подала пачку каких-то

бумаг, вероятно, квитан
ций. В ту  же секунду 
ш агнула к выходу.

— Нина Ивановна, по
дождите,
■ — О х, работа срочная.

Н о  присела на предло
женный ей стул. Однако 
во время беседы  все по
рывалась встать, горя ка
ким-то внутренним нетер
пением...

Ещ е ее  бабушка удив
лялась, как быстро внуч
ка научилась всему тому, 
что она, прожившая мно
го лет, познавала с года
ми. Нина уже в детстве 
обшивала и себя, и дру
гих членов семьи. Неред
ко и соседки заходили к 
ней с просьбой:

— .Сшей, дочка, платье 
к празднику. •

И Н ина не отказывала. 
И  как-то само собой по
лучилось, что в семнад
цать лет пошла она рабо
тать в ателье.

Это бы ло  в Ростове. А  
спустя несколько лет она 
переехала в Волгодонск. 
С 1966 года—  в  «С и л у 
эте ». Сколько лет прошло 
с тех пор, как впервые 
переш агнула она порог 
этого ателье? Почитай—  
двадцать два года. Т е 
перь она— один из ста
рейших его  работников 
За трудовые успехи ее 
наградили орденом
«З н ак  П очета».

Нина Ивановна «с и 
ди т » на срочных зака
зах. Это неспроста. Руко
водители ателье  знают, 
что никто из портных 
быстрее Кузнецовой за 
каз не выполнит. Г лав 

ное— не подвести клиен
та. Но в срочном выпол
нении заказа заинтересо
вано и ателье, особенно 
в условиях работы на 
хозрасчете. Ведь за сроч
ность клиент тоже пла
тит, а это дополнитель
ный доход.

Кузнецова шьет брю
ки. От^боя от заказчиков 
нет. Почему именно к 
ней идут люди? Бывают 
популярные певцы, х у 
дожники, ученые. Она —  
популярная портная.

—  Мы с закройщиком 
М ихаилом Павловичем 
Сотниковым учитываем 
моду, 'пожелания клиен
тов, —  говорит Кузнецо
ва.— Ш ьем  джинсы, брю 
ки типа бананов, спор
тивные, с накладными 
карманами, пряжками и  
без них— на любой вкус. 
Ш ить изделия красиво, 
добротно помогает осво
енное недавно новое обо
рудование, в частности, 
стегальная машина, вы
полняющ ая много опера
ций.

В от то, о  чем говорила 
заведую щ ая ателье, .—  
стремление к новому.

—  Если  чувствовать 
нюансы моды, использо
вать технику, позволяю
щ ую  выполнить все тре
бования заказчика— тогда 
не страшен и нарождаю
щ ийся конкурент— ш вей
ные кооперативы, — счи
тает Кузнецова.

Действительно, пока 
«С и л у э т »  успешно конку
рирует с  кооперативами 
и портными, занимаю
щимися индивидуальной

трудоэой деятельностью . 
С 1 января этого года 
коллектив ателье пере
ш ел на самофинансиро
вание и самоокупаемость. 
И первый же квартал 
заверш ил с больш ой при
былью , получил ее 4,5 
тысячи рублей, гораздо 
больш е плана. П ри  этом 
значительно превышен 
план по оказанию услуг 
населению.

И нтересно, что никто 
из работников ателье не. 
уходит в кооперативы, 
хотя те агитируют пере
ходить к ним, сулят  л у ч 
шие заработки. Ч то  это? 
Консерватизм? Кузнецо
ва считает: никакой это 
не консерватизм, просто 
людям нравится трудить
ся на этом государствен
ном предприятии. Конеч
но, нужно больш е поряд
ка в снабжении, организа
ции труда. Надо расши
рять число у слуг , лучш е 
изучать спрос.

Ч то ж, все правильно. 
Сейчас людям предостав
лено право выбора. Каж 
дый волен трудиться, где 
ем у  нравится. Государ 
ственный сектор "И 
впредь останется основ
ным, в том числе и в 
сфере бытовых у слу г . 
Только  надо подтягивать 
его до  высокого уровня.

У  работников .«С и луэ 
т а » — старейшего ателье 
Волгодонска, д л я  этого 
есть все предпосылки: и
хорошие традиции, и 
своя клиентура, и кад
ры, такие, как Нина Ива
новна Кузнецова-.

'Конечно же, не одна

она делает «п о го д у » в 
«С и л у э т е ».  Она сама уже 
называла закройщика 
Сотникова. А  ещ е мне 
называли другие имена. 
Хорош о работает, к при
меру, бывшая ученица 
Кузнецовой Надежда 
Константиновна Дорони
на. Еще один закройщик, 
Николай Иванович Сафо
нов, тоже пользуется  по
пулярностью  у горожан. 

Этими работниками гор
дятся не только  в «С и л у 
эт е », но и  на всей фабри
ке «В олгодонскш вейбы т». 
Они входят в когорту пе
редовиков производства, 
которые не только  дают 
план, но, что самое глав
ное, создают для  людей 
настоящ ие произведения 
искусства. В  одежде, 
сшитой и ли  отремонтиро
ванной ими, клиентам, 
как -говорят, не стыдно 
показаться на людях. В 
этом году на фабрике 
планируется освоить 150 
новых видов услуг . По
хвальное стремление, И 
верится, что если  за дело  
возьмутся все так, как 
Нина Ивановна Кузнецо
ва или, скажем, портная 
Лю дм ила Николаевна Са
фонова из пятого ателье 
бригада, пошива легкого 
платья Наталии Василь
евны Атягиной из ателье 
№  6 или портная Вален
тина Серафимовна Роен 
ко из четвертого ателье, 
то все задуманное сбу
дется, и можно ожидать 
скорой перестройки в 
сфере бытового обслуж и 
вания* горожан.

В. П О Ж И Г А Н О В .

О проведении дополнительных 
выборов и выборов народных 

судей вместо выбывших 
Волгодонского городского 

народного суда
В  связи с увеличением численности Волгодон

ского городского народного суда на один судебный 
состав и выбытием двух Народных судей, в соот
ветствии со статьями 54 и 55 Закона Р С Ф С Р  «О  
выборах районных (городских) судов Р С Ф С Р »  и 
решением Ростовского о б л и с п о л к о м а  
от 3 мая 1988 г. исполком городского Совета 
народных депутатов принял решение о проведении 
дополнительных выборов народных судей 5 июня 
1988 года.

Н а основании ст. 16 Закона Р С Ф С Р  «О  выборах 
районных (городских) {народных судов Р С Ф С Р »  
исполком городского Совета народных депутатов 
Р Е Ш И Л : 1

1. Для проведения дополнительных выборов и 
выборов народных судей вместо выбывших Волго
донского городского народного суда образовать на 
территории города Волгодонска следующие избира
тельные округа:

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  ла  №  13, улица М оло- 
О К Р У Г  №  4  дежная, дом №  13а.

(участки № №  2 0 — 2 4 ) Г Р А Н И Ц Ы : ул . Энту- 
Ц Е Н Т Р : средняя шко- зиастов (четная сторона) 

ла  №  5, улица Ленина, от ул. М олодеж ной до 
дом №  116. пр. Строителей; пр. Стро-

Г Р А Н И Ц Ы : улица отелей  (четная сторона)
М орская (четная сторона) от ул . Энтузиастов до 
— от улицы 30 лет  Побе- пр. Курчатова: пр. К ур 
ды до дома №  128 по чатова (нечетная сторо-, 
улице Морской; улица на) от пр. Строителей до 
30 лет Победы (четная ул . М олодеж ной; 1пр. 
сторона) от улицы Мор- Курчатова, дома № №  8, 
ской до улицы  Горького; 10, 12, 14, 26; ул.
улица Горького, дома м. Кошевого, дома № №  
№ №  184, 192, 194, 147, 3, 5, 7, 4, 6, 10; ул. Га- 
149, 151, 155, 161, 165, гарина, дома № №  19, 21, 
167, 169, 171, 173; ули- 23, 25. 
ца Ленина, дома № №  И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  
112, 120, 120а, 122, О К Р У Г  *N* 10
124; улица Пионерская, (участки № №  43, 44, 
дома № №  175, 179, 181, 51, 52 )
183, 140, 146, 148; ули- 1 Ц Е Н Т Р : средняя шко- 
ца Степная от переулка ла  №  1$, у л . Гагарина, 
Дзержинского до улицы дом №  29.
Горького. Г Р А Н И Ц Ы : ул. Друж-

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы И  бы  (четная и нечетная 
О К Р У Г  №  8  стороны), ул . М. Кошево-

(участкн № №  36, 37, го (четная сторона) от 
41, 4 2 ) ул . Друж бы до ул. Инду-

Ц Е Н Т Р : средняя шко- стриальной и дом №  14;

ул. Индустриальная (не- Друж бы  и дома № №  27, 
четная сторона) от ул. 31, 33.
М. Кош евого до ул . Га-

гарина; ул . Гагарина (не- в . Ч Е РН О Ж УК О В , 
четная сторона) от ул . Секретарь исполкома 
Индустриальной до  у л . О. М И Н А Е В А .

ОБ У Т В Е Р Ж Д Е Н И И  С О С Т А В А  ГО Р О Д С К О Й  
И З Б И Р А Т Е Л Ь Н О Й  К О М И С С И И  П О  П РО В Е Д Е 
Н И Ю  Д О П О Л Н И Т Е Л Ь Н Ы Х  В Ы Б О Р О В  И В Ы 
Б О РО В  Н А Р О Д Н Ы Х  С У Д Е Й  В М Е С ТО  В Ы Б Ы В 
Ш И Х  В О Л ГО Д О Н С К О ГО  ГО Р О Д С К О ГО  Н А Р О Д 
Н О ГО  С У Д А .

Адрес опыта

Подсказали

Н а основании ст. 27 
Закона Р С Ф С Р  «О  выбо
рах районных (город
ских) народных судов 
Р С Ф С Р »  исполком город
ского Совета народных 
депутатов решил

Утвердить городскую 
избирательную  комиссию 
в следую щ ем составе: 

Председатель 
комиссии
Т А Р А З А Н О В  Сергей 

Михайлович, бригадир 
электросварщиков —  от 
партийной организации 
цеха №  134 Атоммаша. 

Заместитель 
председателя 
Г У Л И Ч  Владимир Ни

колаевич, заведующий 
отделом административ
ных органов горкома 
'НГЮС— от партийной ор
ганизации аппарата гор
кома КП С С  и горкома 
В Л К С М .

Секретарь комиссии 
М А Т А Ш К О В А  Вален

тина Ивановна, распре
делитель работ— от кол
лектива рабочих, инже
нерно-технических работ
ников и служ ащ их цеха 
№  241 Атоммаша.

Члены комиссии: 
М Е Л Ь Н И Ч Е Н К О  Гри

горий Иванович, старший 
инженер — от партийной 
организации заводоуправ
ления химзавода имени 
50-летия В Л К С М .

П О ЛИ Н К О  Виктор Ми
хайлович, мастер —  от 
коллектива рабочих, ин
женерно-технических ра
ботников и служ ащ их ре
монтных мастерских 
Волгодонского пассажир

ского автртранспортного 
предприятия.

П Е Д Я К И Н А  Евгения 
Степановна, старший ин
женер —  от организации 
профессионального союза 
рабочих электростанций 
и электротехнической 
промышленности дирек
ции Ростовской АЭ С .

Р У Б Ц О В А  Ольга Ива
новна, инженер-технолог 
—• от коллектива инже
нерно-технических работ
ников ,и служ ащ их отде
ла  главного техн о ло га ' 
опытно - эксперименталь
ного завода.

Т О Л М А Ч Е В . Леонид 
Артемьевич, электросвар
щ ик—  от коллектива ра
бочих, инженерно-техни
ческих работников и с лу 
жащих Волгодонского за
вода радиотелеаппара
туры.

Т О Л Ч И Н А  Тамара 
Анатольевна, инженер —  
от , первичной организа
ции В Л К С М  управления 
строительства Ростовской 
АЭ С .

Ф А Л Ь К О  Валентина 
Анатольевна, бухталтер 
—  от первичной органи
зации В Л К С М  проектно- 
строительного объедине
ния «Граж данстрой».

Ч Е Ч У Л И Н  Александр 
Владимирович, началь
ник цеха—  от партийной 
организации з а в о д а  
КПД-210.

Председатель 
исполкома -  

В. Ч ЕРН О Ж УК О В .

Секретарь исполкома 
О. М И Н А Е В А .

.несуны
Тольятти (Куйбы ш ев

ская область ). Необыч
ный магазин открылся у 
проходной волжского ав
тозавода. Предприятие 
продает здесь своим ра
бочим изделия, которые 
редко бывают в магази
нах —  тройники д ля  са
довых водопроводов,
гайки, болты , металли-

Происгиествия

ческие уголки и другую  
мелочь., так необходимую 
в домашнем хозяйстве. 
Товары  стоят недорого, 
ведь изготавливаются 
они из отходов производ
ства. Идею создания та
кого магазина подсказа
ли... несуны. Проанализи
ровав, что пытаются вы
нести с завода, производ
ства технологического 
оборудования решили 
'пустить эти изделия на 
Поток.

(Т А С С )

УЙТИ НЕ УДАЛОСЬ
1 Лю бители ночных при
ключений, ранее суди
мый по ст. 144 и 147 У К  
Р С Ф С Р  Д. В. М ихайлов
ский, 1960 года рож де
ния, и его товарищ И. Б. 
А ббасов— рабочие управ
ления строительства Р ос 
товской А Э С , проживаю
щие в общежитии по 
улице Кошевого, решили 
18 марта в 1 час 20 ми
нут пройтись по кварти
рам.

Войдя в квартиру 
гражданни К., стали  соби
рать, что попадет под ру
ку. Увлекш ись, не заме
тили, что проснулись хо
зяева. Гражданка К. не 
растерялась и подняла 
шум, что и вспугнуло 
ночных посетителей.

Через несколько ми
нут о краже знали в де
журной части ГО ВД. 
Были оповещены все 
посты и наряды.

Принял такой сигнал 
и наряд группы задержа
ния отдела вневедомст
венной охраны в составе 
старшины милиции Г. Н. 
Игнатенко и ст. сержан
та Е. И. Батуры, кото

рые уже в 1 час 38 ми
нут задержали по приме
там двух молодых людей 
в районе путепровода. 
|При себе у них оказались 
похищенные вещи.
• Так бы ла обезврежена 
ещ е одна группа в горо-

■ де, совершавшая квар
тирные кражи.

1На счету милиционе
ров Г. Игнатенко и Е. Ба
туры не один задержан
ный преступник. Так, не
много раньше, 2 февраля, 
они раскрыли и задержа
ли  группу воров, зани
мающ ихся кражей колес 
с  личных автомашин 
граждан.
■ Милиционеры Е.; Бату
ра и Г. Игнатенко уже 
не один год служат в 
подразделении отдела 
вневедомственной охра
ны и добились хороших 
результатов по служ бе. 
В первом квартале 1988 
года они стали победите
лями социалистическ.го 
соревнования, признаны 
лучш им экипаже*^ М но
гие молодые милиционе
ры равняются на них.

В. И В АН О В , 
капитан милиции.



Прав о фланг о вые-

TJ ЕТКО, слаженно работают 
формовщики участка точного 

латья Волгодонского опытно-экс
периментального завода К. С. Пи
рожевко, Л . А . Паталах, В . Р . 
Кот (на синмке). Все о м  ударни

ки коммунистического труда, не 
раз за честный добросовестный 
труд поощрялись администрацией 
участка предприятия.

Фото А . ТИ Х О Н О В А .

Жилище-2000: индивидуальное строительство

КТО ЗАБЬЕТ 
ПЕРВЫЙ КОЛЫШЕК?

Поговорим ощкровенно-

ОТДАТЬ БЫ ДОЛГ
М ы  вечно куда-то то

ропимся. И что-то не ус
певаем сделать: позво
нить другу, написать 
письмо родным, сходить 
■на нашумевшую npeVbei 
ру фильма, почитать лю 
бимую  книгу...

© то  еще ничего. Куда 
страшнее, если  не успе
ваем поговорить со свои
ми детьми, узнать о 
ш кольны х новостях, не 
знаем, кто их друзья, где 
они бывают по вечерам.

Хорош о если  прово
дят время со сверстника
ми, незамеченными в 
неблаговидных поступках. 
А  если попали- в компа
нию, где курение, нарко
тики, спиртное —  обыч
ное явление. Тогда  чаще 
всего наши милы е м аль
чики и девочки, которых 
мы привыкли видеть по
слуш ными, ' ласковыми, 
становятся неузнаваемы
ми. 4

Я  уже давно пришла к 
мысли, что мамы слиш 
ком мнОго времени тра
тят на работу: восемь ча
сов они на заводе или на 
служ бе. Придет вечером 
—  уборка, обед назавт
ра. Глядиш ь, а времени 
на воспитание детей и не 
остается. Отсюда и все 
зло.

У  кого не остается, а 
кто и сознательно в 
«у п о р  не видит* свое ча

до. Приш ли как-то вече
ром с контрольной про
веркой к Диме Сильчен- 
ко. А  его мама на пороге 
огорошила:

—  'Нет дома. Где, не 
знаю. Вам надо, вы и 
ищите, а мне он не ну
жен.

Н у, кто может вырасти 
из Димы, если  родная 
мать открещивается! Р а з
ве же он сразу таким ро
дился? Наверное, и  она 
сама виновата в случив
шемся.

Часто уходит из дома 
Андрей  Гордеев. А  его 
маму это тоже мало бес
покоит. Вместо того, что
бы наладить контакт с 
сыном, попытаться выта
щить. его из той «я м ы », 
куда катится парнишка, 
она занимается лиш ь уст
ройством личной жизни.

Совсем другая ситуа
ция в семье Кольцовых. 
М ама Вовы часто прихо
дит в опорный пункт, хо
чет помочь сыну, совету
ется  с нами. Н о не может 
сдержаться, если  м аль
чик совершает какой-то 
проступок, наказывает 
его. В  ответ ж е— замкну
тость, уходы  из дома. 
Терпение— вот порой че
го не хватает взрослым в 
общ ении с детьми.

У  нас в микрорайоне 
33  человека стоят на

учете в инспекции по де
лам несовершеннолетних. 
Среди них два брата —  
Андрей и Сергей Х ох ло 
вы (одному—  14, друго
м у— 15 лет ). З а  кражу 
привлекались уж е к от
ветственности. Но похо
же, что не остепенились, 
часто уходят из дома. И х 
судьба  продолжает 1 нас 
беспокоить:

Н ельзя  сказать, что ни
чего не удается в згой 
трудной работе. Многие 
наши бывшие «пациен
т ы » отслуж или  в армии, 
обзаведись семьями. Но 
они по-прежнему загля 
дывают ' к нам. С улы б
кой вспоминаем их прош
лое, как гоняла из под 
валов уже взрослых, сем- 
надцатилетяих, пыталась 
заставить задуматься над 
своей судьбой.

Д л я  меня эти мальчиш
ки и девчонки всегда бы 
ли  хорошими. Ж аль, что 
родители их недооцени 
вали порой, не понимали, 
пытались со своей высо
ты диктовать условия, 
винить милицию, ш колу. 
А  мне кажется— лю бить 
надо своих детей прежде 
всего. Лю бить, а все ос
тальное приложится.

• В. А Н А Н Ь Е В А ,  
начальник опорного 
пункта охраны право
порядка микрорайона 
№  17.

Желающих построить индивидуальное жилье в 
городе оказалось много. Они обращаются в редак
цию с просьбой продолжить разговор, начатый с 
главным архитектором города П. А . ГОЛОВКО.

— Петр Андреевич, не 
много ли мы тратим вре
мени на организацион
ные мероприятия? Разре
шение на строительство 
имеется, земельные уча
стки предприятиям опре
делены, уже поданы сот
ни заявлений, когда же 
начнутся практические 
работы?

—  Общие организаци
онные вопросы, в прин
ципе, уже решены. Т е 
перь наступил этап, ког
да надо поэнергичнее 
действовать руководите
лям  предприятий и орга
низаций. Им. как заказ
чикам, необходимо через 
облагропром изъять от
веденные зем ли  из сель
хозугодий, закрепить их 
на законном основании 
за собой. Ничто не пре
пятствует начать подго
товку площадок, про
кладку подъездных пу
тей, Гипрогор готов вы
полнить заявки на про
ектные работы. О  мате
риальных ресурсах тоже 
следует заботиться уже 
сегодня. Скажем, д ля  ин
дивидуального строитель
ства не обязательно во
зить кирпич из Ростова 
или Москвы. Вполне го
дится тот, что выпускает
ся в близлеж ащ их сель 
ских • районах. Пусть 
ищут изготовителя, за
ключают договора, мож 
но даже и завозить.

— Потребности в жи
лье н возможности его 
построить у людей раз
ные. Одних ; устраивают 
дома в одноэтажном ис
полнении. У  кого семья 
поболнше, захочет по
строить в двух уровнях. 
А  руководство консерв
ного завода, например, 
решило возвести сначала 
двести домов за счет 
предприятия н затем рас
пределить их среди рабо
чих. Как здесь учиты
вать интересы и пожела
ния каждого? Кроме то
го, надо ведь заботиться 
и об архитектурном об

лике будущих поселков, 
чтобы не получились у 
нас однотипные коробки.

— То, что предприятие 
берет на себя строитель
ные работы, можно толь
ко приветствовать. В 
этом случае больш е б у 
дет все-таки организован
ности, и рабочим меньше 
придется отрываться от 
производства. Но при 
этом лучш е, если участки 
распределяются заранее. 
Архитектуру поселков-то 
удастся выдержать, б у 
дем практиковать не
сколько проектов. Н о де
л о  в том, что есть воз
можность удовлетворить 
и индивидуальные заяв
ки. Это можно сделать не 
только через Гипрогор.

Постановлением Ц К
КП С С  и Совета Минист
ров С С С Р  от 11 февраля 
1988 года разработку 
проектно-сметной доку
ментации на строительст
во и реконструкцию инди
видуального ж илья раз
решается осущ ествлять: 
проектным кооперативам, 
отдельны м квалифициро
ванным архитекторам и 
инженерам в порядке ин
дивидуальной трудовой 
деятельности за счет 
средств заказчика. Такие 
работы в |Волгодоноке 
уже выполняются. Ж ела
ющие могут получить 
справки в городском ар
хитектурном управлении.

— Можно указать, Что 
мы взялись за новое и 
очень ваясное дело. Без 
проблем, конечно, здесь 
не обойдется. Некоторые 
вопросы, возможно, пря
дется пересматривать по 
ходу. Но хотелось, чтобы 
в этом деле меньше всего 
было бюрократизма н во
локиты. Чтобы инициа
тива людей, желающих 
строить, находила под
держку во всех инстан
циях, которые занимают
ся этим вопросом. Тем 
более, что индивидуаль
ное строительство являет
ся частью городской про

граммы «Ж нлнще-8000».
—  Что касается полу

чения права на застройку 
и оформления необходи
мых документов, сущ ест
вует строгий порядок и 
установлен конкретный 
срок— один месяц, в те
чение которого заявления 
граждан долж ны бы ть 
рассмотрены во всех ин
станциях. Что же касает
ся практической стороны 
дела, то, действительно, 
построить дом нелегко, 
поятому н ельзя  оставлять 
лю дей одних с этими 
трудностями. Особенно 
следует наладить и акти
визировать работу об слу 
живающим организациям. 
Ряд  мероприятий по ока
занию помощи индивиду
альным застройщикам 
уже разработан. Лесотор
говая база готовит новые 
площ адки д л я  реализа
ции строительных мате
риалов, Трансагентство 
принимает заявки на пе
ревозку грузов. Архитек
турное управление ока
зы вает платные услуги  
по отводу земельны х уча
стков. Главное сейчас—  
вести эту работу в одном 
направлении, разрабо
тать общ ую  д ля  города 
систему. Добиться такого 
обслуживания, чтобы че
ловек, приобретя на ба
зе  нужный материал, не 
хлопотал неделю  о  транс
порте и так далее.

— Петр Андреевич, ка
кая, на ваш взгляд, на 
городских организаций 
раньше других забьет 
первый колышек ка стро
ительстве индивидуаль
ного жилья, где эта рабо
та ведется более ахтнв- 
но?

—  Х очу  воздержаться 
от прогноза. В  конечном 
счете, речь идет о  заботе 
руководителей, партий
ных, профсоюзных коми
тетов о  нуж дах своих ра
бочих. их жилищ ных ус
ловиях. Давайте подож
дем, когда факт свершит
ся, и назовем тех, кто 
проявил эту заботу.

—  Ну, что же, будем 
ждать.

Вел беседу
А . Х И ЗРИ Е В .

ОСТОРОЖНО: ПЕШЕХОД!
Чтобы  максимально ис

ключить конфликты на 
дорогах между водителем 
и  пешеходом, д ля  по
следнего строятся под
земные переходы (кстати 
оказать, очень дорогие 
сооружения),, наносится 
разметка на проезжей 
части, устанавливаются 
светофоры на перекрест
ках. А  он, пешеход... 

...Он через улицу идет 
не там, где надпись 

«П ер ех о д », 
бросая грубо  на ходу: 
«Г д е  задачу, там

перейду...». 
Его не останавливает 

то, что в дорожно-транс
портных происшествиях, 
как правило, страдает 
•сам.

'Почему-то нынешний 
(пешеход уверовал, что о 
его  собственной безопас
ности долж ны  заботиться 
другие: водители, работ
ники госавтоинспекции и 
их добровольны е помощ
ники. Он почему-то со 
крушенно вздыхает, ког
да  видит на перекрестке 
или в зоне подземного

перехода работника ми
лиции и, бросив в его  ад
рес нелестные слова, не
терпеливо ожидает разре
ш ающ его сигнала свето
фора или нехотя идет к 
лестнице перехода. А  ес
ли  милиционера нет?
| Вот через проезжую 
часть улицы  Морской в 
районе железнодорожно- 
то  вокзала устрем ляется 
пешеход. Э то— В. В. Ш а
повалов, главный агро
ном «Волгодонскагро- 
промхимии»...
1 З а  переход проезжей 
части дорог в неустанов
ленны х местах, на запре
щающий знак светофора, 
создание аварийной об
становки привлечено в 
этом году к администра
тивной ответственности 
около  полутора тысяч пе
шеходов. Среди них— за
ведующий гаражом мон
тажного управления 
«  Ю жс т а л  ь к онст р у  кц и и *  
В. П. М оскалев, рабочий 
Ростовского управления 
механизации И . В. Кука
рекни, плoтникiбeтoнщик 
О М У  Атоммаш а А .  М ..

Кондратьев, водитель 
П О С А Т  Г. А . Садовни
ков, плотник лесоком би
ната М. Е. Волош ин и 
другие. С ними не про
изош ло больш их неприят
ностей, кроме незначи
тельного уменьшения се
мейного бюджета. Но, к 
сожалению, бывает и 
хуж е.

®  1987 году на улицах 
и дорогах нашего города 
допущ ено 66 наездов на 
пешеходов, при которых 
9 погибло, 57 ранено. В 
47 происшествиях, при 
которых 4  человека по
гибли и 43 ранено, ви
новниками бы ли пеше
ходы.

15 января рабочая кон
сервного завода Т. Д. 
Марченкова, будучи в 
состоянии алкогольного 
опьянения, переходила 
проезж ую  часть улицы 
М орской при наличии 
подземного перехода. С 
переломом бедра госпи
тализирована.

1При 'наличии пешеход
ной дорожки двигалась 
по проезжей части про

спекта Курчатова Е. Б. 
Редина. Скончалась от 
полученных травм при 
наезде на нее автомоби
ля.

П острадал и грузчик 
треста столовы х С. М. 
Ш ебанов. Будучи в  со
стоянии алкогольного 
опьянения он не удерж ал
ся и упал под колеса ав
тобуса. ■

Ц еной  собственной 
жизни расплатился за 
легкомы слие ж итель ху 
тора Погожева К. К. 
Примеров. Он переходил 
проезжую часть проспек
та Строителей при нали
чии подземного перехода 
в неустановленном месте 
и бы л сбит автобусом.

Примеры можно про
долж ать, но суть  не в 
них.

На протяжении ряда 
лет, несмотря на принк- 
маемые меры, аварий
ность по вине пешеходов 
остается высокой. М ож 
но ли  решить проблему? 
И сходя из опыта этой 
работы в М инске и Л е 
нинграде, да, можно. Д л я

этого необходимо органи
зовать обучение рабочих 
и служ ащ их, населения 
города по месту работы 
или жительства, создать 
в трудовых коллективах 
обстановку нетерпимости 
к наруш ителям правил 
дорожного движения, 
рассматривать их нару
шения как антиобщест
венное поведение и при
нимать к нарушителям 
меры общественного и 
дисциплинарного воздей
ствия.

Снижение аварийности 
на транспорте —  это не 
только социальная, но и 
экономическая задача. И 
решать ее необходимо 
всем заинтересованным 
организациям. И ещ е 
один немаловажный ас
пект: реш ить проблем у
снижения аварийности на 
транспорте по вине пеше
ходов —  это  значит ре
шить проблем у детского 
дорожяо - транспортного 
травматизма.

В. Ц А РЕ В С К И И , 
работник ГА И .

Редакции 
отвечают...
...начальник управле

ния коммунального хо
зяйства В. Н . С К В О Р 
Ц О В  на жалобу С . М . 
Коноваловой.

Меры 
приняты
—  Управление комму

нального хозяйства сов
местно с городским про
изводственно * эксплуата
ционным трестом рас
смотрели коллективное 
заявление жильцов дома 
№  53 по ул. Ленина.

Ф акты  имели место. В  
настоящее время вода из 
техподполья выкачена, 
отревизировано инженер
ное оборудование под
вальной разводки, произ
ведена дезобработка Дома 
от комаров. А  что касает
ся парикмахерской « Л о 
кон », то  руководству вы
дано предписание о  пра
вильном пользования ка
нализационной системой.



Физкультура и спорт-

МАСТЕРСТВО И МАССОВОСТЬ
Недавно в Москве состоялся первый съезд Все

союзного добровольного фкзкультурно-спортнвного 
общества (В Д Ф С О ) профсоюзов. В  составе делега
ции Ростовской области был председатель Волго
донского ВД Ф СО  профсоюзов Сергей Алексеевич 
Е Ф РЕ М О В . Предлагаем интервью с ним.

—  Сергей Алексеевич, 
почти год прошел с тех 
пор, как н везде в стране, 
в нашем городе реоргани
зовано физкультурно- 
спортивное движение —  
создано ВД Ф СО профсо
юзов. Какие изменения 
произошли за это время?

— 1Как раз перед съ ез
дом у  нас прошла отчет- 
■но-выборная конферен
ция. Подводили итоги 
сделанному,- анализиро
вали недостатки.

В руках В Д Ф С О  проф
союзов сосредоточены 
теперь средства на раз
витие ф изкультуры  и 
спорта. При участии об
щества созданы детско- 
юношеские спортивные 
ш колы —  по хоккею на 
траве, парусному спорту, 
по велоспорту и ф утболу.

Х оть и заняло В олго 
донское В Д Ф С О  в об
ластном соревновании за 
прошлый год первое мес
то, проблем у нас еще 
много. Это прежде всего 
малая массовость физи
ческой культуры , слабая 
связь ф изкультурны х ор
ганизаций с жилищно- 
коммунальными служ ба
ми в организации спор
тивной работы по месту 
жительства, количество 
Спортивных сооружений.

— По-вндимому, этн же

проблемы характерны не 
только для  Волгодонско
го общества? Они подни
мались на съезде?

— В сесою зному совету 
В Д Ф С О  профсоюзов по
ручено в 1989 году про
вести финальные соревно
вания первой Всесоюз
ной рабочей спартакиа
ды, как больш ой фести
валь рабочего спорта.
Успеш но подготовиться к 

этому празднику пред
стоит и волгодонцам. 
Нужна более  тесная связь 
с комитетами В Л К С М  
предприятий, организа
циями Д О С А А Ф  по подъе
му массовости физиче
ской культуры . Еще сла
бо ведем мы в коллекти
вах учет экономической 
эффективности физиче
ской культуры , ее влия
ния на повышение рабо
тоспособности, укрепле
ние дисциплины.

Запомнилось вы ступле
ние первого секретаря 
Ц К  В Л К С М  В. Миро- 
ненко о  том, что подчас 
берем с населения плату 
за занятия физической 
культурой и спортом, не 
предоставляя самых ми-'1' 
нимальных условий. Раз
личные абонементные 
группы зачастую держат
ся  лиш ь на энтузиазме 
самих занимающихся и

тренеров.
Представьте себе, если 

бы каждый ж итель наше
го города решил позани
маться в сущ ествующ их 
у нас спортсооружениях, 
то ему представилась бы 
такая возможность всего 
лиш ь раз в месяц в те
чение 45 минут. Один из 
способов решения проб
лем ы —  строить спортив
ные сооружения коллек 
тивно. Такое строитель
ство под си лу  несколь
ким объединившимся 
предприятиям.

.Нельзя нам мириться 
с тем, что районы города 
застраиваются, сдаются в 
эксплуатацию без э л е 
ментарных спортсооруже- 
ний, площадок для  заня
тий ф изкультурой и спор
том. У  нас в городе тех
никум энергетического 
машиностроения даже не 
имеет своего спортзала.

—  Сергей Алексеевич, 
в нашем молодежном го
роде много детей. Но да
леко не все охвачены за
нятиями \в спортивных 
кружках, секция, / 1клу-, 
бах. Что предстоит сде
лать в этом плане?

—  В постановлении, 
принятом съездом, отме
чена практика работы 
Волгодонска по. обучению 
плаванию в детских до
школьных! учреждениях. 
На съезде ставился воп
рос о создании всесоюз
ного детско-спортивного 
клуба. Он будет коорди
нировать и направлять

работу этих ш кол и сек
ций. Есть в Волгодонске 
признанные опытные
спортсмены, команды.
Это футболисты «А т о м 
маш а», женский хоккей 
на траве —  «Д ончанка», 
яхт-клуб, женское водное 
поло, классическая бор ь
ба и т.д. Но и о тех, от 
кого не ждем выдающих
ся результатов, забывать 
не стоит. Это ребята, не 
посещающие спортивные 
школы. И х как раз и 
нужно привлекать к заня
тиям в клубах по месту 
жительства. Здесь и важ
на связь коллективов 
ф изкультуры  предприя
тий и организаций с жи- 
■лищно - коммунальными 
служ бами. ,Но в нашем 
городе т&ких примеров 
■мало. ..Недавно при проф
коме Атоммаш а создан 
спортивный отдел. Он и 
взял на себя обязанность 
организовывать ф изкуль
турно-спортивную рабЬту 
в микрорайонах по место
жительства.

—  Проблема из проб-i 
лем —  обеспечение физ
культурников всем необ
ходимым инвентарем, 
спортивной формой. Ка
кие перспективы в этом 
плане?
■ —  Всесоюзный совет
Д Ф С О  • профсоюзов имеет 
свои фабрики по выпуску 
спортивной формы и ин
вентаря. К  1990 году 
производство этих дефи
цитных товаров планиру
ется увеличить в один

надцать раз. Хотелось 
чтобы и в нашем городе 
расширялась сеть коопе
ративов по выпуску
спортинвентаря и формы.

Интервью взяла 
И. М А К А Ш О В А .

На снимке: делегат
первого съезда ВДФСО  
профсоюзов С. А . Ефре
мов.

Фото А . Т И Х О Н О В А .
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НА ПРИЗ 
ГАЗЕТЫ

В финальном ро
зыгрыше шахматистов 
на приз «Волгодонской 
правды» в честь Дня 
печати встретились 
кандидаты в мастера 
Михаил Ш  иронии н 
Виктор Романенко.

Победителем «сорев
нований в честь Дня 
печати стал М. Широ- 
нин. Второе место у 
В. Романенко. На тре
тьем— В. Фетисов.

Морское многоборье

Старты надежд

Сборная команда дет- 
cfco-юн о т ес к о й  спорт ив-1 
но-технической ш колы 
участвовала в зональных 
соревнованиях на первен
ство С С О Р  с р е д  и 
Д Ю С Т Ш  в Киеве.

Команды девочек и 
мальчиков выступили не
уд ач н о— заняли восьмые 
места. Н о в личном заче
те воспитанница тренера 
А . Н. Косарян С. Яковле
ва вошла в десятку силь
нейших. С. Яковлева вы
полнила первый взрос
лы й разряд.

«Г * *

В  Я рославле состоя-

Подходит к концу спар
такиада школьников. За
вершились самые круп
ные соревнования «С та р 
ты надеж д». В  них уча
ствовало 17 ш кол. К  со
ревнованиям допускался 
лучш ий любой шестой 
класс из 25 учащихся. 
Каждый должен бы л  про

явить себя в семи видах 
спорта.

Лучш им стал 6 « д »  из 
ш колы №  10 —  первое 
место. Второе— у 6 « в »  
ш колы  №  16, третье— у 
6 « а »  из ш колы №  1.

Лидировавший до по
следнего вида 6 « б »
класс ш к о лы ' №  20 явил

ся на кросс не в полном 
составе. В результате ли 
ш ился призового места. 
Не смогли обеспечить 
явку своих участников 
на кросс школа-интернат 
№  2, ш колы № №  9, 11, 
а ш кола №  18 была сня
та из-за неподготовленно
сти учащихся. Ш кола 
№  21 совсем не приняла

участия в «С тартах на
деж д».

Н а  соревнованиях вы
явились чемпионы по от
дельны м  видам спорта. 
А . Коноплянников (ш ко
ла  №  23 ) и Е. Немыкина 
(№  19) —  но стрельбе; 
С. Мясников (О Ш  №  11) 
и Т. Коваль (О Ш  №  20) 
— в беге на 60 метров.

Это чемпионы... А  во
обще из 406 человек 
лиш ь 65 выполнили все 
семь нормативов Б ГТО  
третьей ступени. Вот над 
чем следует подумать.

■Во всех ш колах есть 
условия для  обучения 
стрельбе из пневматиче
ской винтовки, но нет ор
ганизаторов. Во многих 
ш колах нет даже секций 
БГТО ...

Л. М АЯ К И Н , 
инструктор 'городско
го комитета по физ
культуре и спорту.

На снимке: во время
соревнований.
Фото А . ТИ Х О Н О В А.

лось зональное первен
ство ССОР с р е д и  
Д Ю С Т Ш  по морскому 
троеборью среди старшей 
возрастной группы юно
шей и девушек.

И з-за  слабы х результа
тов в стрельбе в финал 
наши команды не попали. 
Лиш ь учащийся школы 
№  22, член сборной
команды С С С Р  И горь 
Григорьев занял третье 
место в троеборье и вы
играл соревнования в 
кроссе.

Г. М А Л Ь Ф А Н О В А , ' 
инструктор Д Ю СТШ  

Д О С АА Ф .

Ш ахматные
батали и '
В Ростове-на-Дону про

ходила олимпиада Дона 
по шахматам. В составе 
сборной Волгодонска вы
ступили кандидаты в 
мастера В. Ш ейнкин,
A . Дадонов, А . Бухан- 
цов и перворазрядница 
О. Евтюгина.

Наш и шахматисты за
няли второе место, усту
пив лиш ь команде об
ластного ц е н т р а.
B. Шейн'кин в мае 'при
мет участие в финале 
Р С Ф С Р .

Завершилось личное 
первенство горсовета 
В Д Ф С О  профсоюзов , по 
шахматам среди юношей 
и девушек.

'Впервые звание чемпи
онов завоевали среди 
юношей — Виталий Ф ети
сов (ш кола №  5), среди 
девуш ек—  Наташа А к се
нова (№ 1 8 ) .

В. БЫ К О В,

В честь Дня 
Победы

8 М А Я
14.00 — 'Парк Победы. 

Праздничный концерт «О  
подвигах, о  доблести, о 
славе ».

17.00 —  Кинотеатр 
«П о б ед а ». Премьера 
фильма «М ар ш ал Рокос
совский».

18.00 —  Парк Д руж 
бы. Тематический вечер 
«Н е  стареют душ ой вете
раны ». Игровая про
грамма д л я  детей.

18.00 —  П л. Победы. 
Праздничный концерт хо 
ра ветеранов и худож ест
венной самодеятельности 
студентов и учащ ихся 
города.

20 .0 0 — П арк Победы. 
Дискотека «М о лод еж ь  в 
борьбе за мир».

20.00 —  Д К  «О к 
тябрь». Вечер отдыха 
«Х орош ее настроение».

9 М А Я
8 .30 — 'Пл. Победы, ул. 

Ленина, пл. Дзержинско
го. Марш-парад духовых 
оркестров.

9.30 —  Ш ествие вете
ранов войны.

10.00—  Митинг и воз
ложение цветов к обе
лиску Победы на пл. П о
беды.

10.30 —  'Пл. Победы. 
Открытие военно-спортив
ных игр «З арн и ц а» и 
«О р лен о к ».

111.00— Д|К «О к тя бр ь ». 
Концерт болгарской деле 
гации.

11.00 — (Парк Победы. 
Праздничная концертная 
программа.

1 7 .0 0 — П арк Друж бы. 
Концерт духовой музыки.

17.00 — Парк Победы. 
Выступление В И А .

18.00— Парк Победы. 
Концерт духовой музыки.

18.00 —  П л. Победы. 
Праздничный концерт

18.00— !Парк Друж бы. 
Праздник «Н ет , не забу
дет солдат».

>20.00 —  П л. Победы. 
Концерт молодежной 
группы Д К  -«О ктябрь» 
«Рок-спринт».

20 .00 — 'Парк Победы. 
Танцевальный вечер.

20 .0 0 — 1Парк Друж бы . 
Вечер отдыха.

20 .00— В  кафе и рес
торанах вечера отдыха.

20.15 —  Кинотеатр
«К о м со м олец ». Творче-* 
ский портрет актера Ан а
толия Папанова. Демон
страция кинофильма «Х о 
лодное лето 53 ...».

^ .З О  —  Кинотеатр 
«К о м со м олец ». Програм
ма «Д о  и после полуно
чи ».

С П О РТ И В Н Ы Е  
М Е РО П РИ Я Т И Я

8 М А Я
10.00 —  П л. Победы. 

Эстафета легкоатлетов,
10.00 —  Ш ахматный 

клуб. Турнир, посвящен
ный Дню Победы.

12 .00— С портзал трес
та «Спецстроймеханиза^ 
ция ». Чемпионат Р С Ф С Р  
по волейболу.

9 М А Я
11.00 — П арк Победы. 

Соревнования по волей
болу.

Приглашаем всех вол
годонцев я  гостей города 
принять участие в празд
новании 43-й годовщины 
Великой Победы.

Сбор ветеранов и вои
нов - интернационалистов 
9 мая в 9.30 на ул. 50 
лет С С С Р  и пл. Гага
рина.

Следующ ий номер га
зеты выйдет 9 мая.

Прием объявлений -вторник, четверг, с 9 до 18 часов 
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